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Beseitigung eines Radstreifenstücks am Leipziger Platz 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Vogel, 

schon am 01. März 2020 hatten wir SÖR wegen der Beseitigung eines Radstreifenstücks am Leip-

ziger Platz zugunsten einer Bushaltestelle geschrieben (siehe Anlage), ohne dass bis heute eine 

Reaktion erfolgte. Aus der Presse entnahmen wir dann, dass offensichtlich auch andere Rad-

ler*innen in dieser Sache aktiv geworden waren und ein Ortstermin nach Aufhebung der Corona-

Restriktionen stattfinden solle. In einem Telefonat mit VPl erfuhren wir nun, dass dieser Ortstermin 

offensichtlich schon stattgefunden hat und es beim jetzigen Zustand noch für Jahre bleiben soll. 

VPl wies uns aber darauf hin, dass in dieser Sache allein SÖR zuständig sei. Dabei verwundert es 

uns etwas, dass die Beseitigung eines Radstreifen über Jahre hinweg zugunsten einer Bushalte-

stelle einfach ohne Mitwirkung der Verkehrsplanung angeordnet werden kann, zumal dies gar nicht 

in Zusammenhang mit einer Baustelle vor Ort steht.  

Wir bekräftigen aber auf diesem Weg Ihnen gegenüber noch einmal unsere Forderung, den Rad-

streifen unverzüglich wiederherzustellen. Radverkehrsflächen sind keine Verfügungsmasse, die 

vom ÖPNV beliebig genutzt werden könne, auch wenn es aus sozusagen ehrenhaften Motiven 

geschieht.  

Die jeW]W aXVgeVchiOdeUWe ÄUPOeiWXQg³ f�U deQ VeUNehU aXV deU MRPPVeQVWUa�e YeUbeVVeUW die Si-

tuation nicht wirklich. 

 

Herrn Bürgermeister 
Christian Vogel 
1. Werkleiter SÖR 
 
Per E-Mail 



Auch wenn uns das Problem an sich klar zu sein scheint, sind wir auf Wunsch auch gern bereit, 

die Problemlage vor Ort zu erläutern und zu diskutieren. 

In der Hoffnung, dass wir bald sehen können, dass der Radstreifen wiederhergestellt wird, und 

zumindest von Ihnen hören, wie es weitergeht, verbleiben wir 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
(Albrecht Steindorff) 
stv. Kreisvorsitzender 
 
 
 
 
Anlage: E-Mail vom 01.03.2020 


